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Il giorno 20/03/2013, presso i locali della parrocchia S. Maria Goretti, si è tenuta l’assemblea 
pubblica del quartiere, convocata dal Presidente del CdZ. 
Sono presenti i componenti del  comitato ( assenti  Berlani, Casali) e un discreto numero di 
cittadini. 
E’ intervenuto l’Assessore G. Fattori. 
Questo i punti all’ordine del giorno: 

• Interventi programmati e in via di realizzazione; 
• Proposte  problemi relativi alla viabilità 
• Varie ed eventuali. 

In apertura, il Presidente Zennaro ricorda gli interventi che erano stati portati all’attenzione 
dell’assemblea nell’ottobre scorso. 

a) attuazione della zona ’30 in via Gramsci, con l’introduzione di alcuni sensi unici 
b) pista ciclabile di via Tevere. 

In merito al punto a), alcuni cittadini richiamano l’attenzione dell’Assessore sul fatto che le 
variazioni apportate in Via Cervino non sono assolutamente comprensibili e ne sottolineano gli 
inconvenienti gravi che erano stati già previsti e risolti una quindicina di anni fa, quando fu decisa 
l’attuale tipologia di percorso. Dopo ampia discussione l’Assessore prospetta la possibilità 
concreta di ripristinare la precedente situazione, annullando quindi le nuove decisioni 
assunte. 
Si continua a discutere  di viabilità. Un cittadino, residente in Via Montaletto, a nome di altri, 
insiste sulla pericolosità di questa via nel tratto iniziale, in particolare, e fino alla rotonda all’altezza 
di Via Saltarelli, determinata dall’eccessiva velocità delle auto che vi transitano. 
Dalla sig.ra Sandra viene descritta lo stato precario ed “incivile” della via Mesolino. 
Si richiama  la pericolosità delle “vaschette” collocate sulla sede stradale ad indicare l’inizio e la 
fine della zona 30, in via don Minzoni ( due incidenti in un mese). 
Viene sottolineate dal sig. Bruno e da altri la situazione della via  F.lli Rosselli, in occasione di 
nevicate e durante tutto l’anno: strada stretta, col parcheggio auto permesso su ambo i lati, 
traffico alterno, parcheggio auto di coloro che vanno al Conad,  ecc….Da qualcuno si sarebbe 
ipotizzato di renderla a senso unico, con l’entrata  da Via Gramsci e uscita sulla via don Minzoni, 
previo passaggio nel parcheggio situato alla fine di via F.lli Rosselli. L’Amm.ne com.le farà le sue 
proposte in merito che saranno presentate ai residenti nella via e non. 
Viene poi riproposta con decisione la necessità di procedere al più presto alla messa in sicurezza 
della pista ciclabile di Via don Minzoni. 
A questo punto l’assessore mostra il disegno della pista ciclabile che verrà realizzata in via Tevere 
con i relativi interventi per renderla sicura. 
Sugli argomenti/problemi suesposti, il comitato resta in attesa di ricevere, per iscritto, suggerimenti, 
proposte, indicazioni circa gli interventi o decisioni che l’Amm.ne com.le intende adottare e/o 
realizzare. 
Cesenatico, li 22/03/2013 
Il segretario ( Otello Guidi)                                  Il presidente ( Diego Zennaro) 
  


